

令和2年3月24日

PTA会員の皆様

京都市立双ヶ丘中学校
PTA会長 岩木 美早

京都市立双ヶ丘中学校 ~PTAニュース Vol. 3~

令和元年度第2回PTA総会 ~双ヶ丘中学校~

3月9日(月)のPTA総会は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための休校措置に伴い、中止とさせていただきました。

総会資料の配布をもって、今年度の報告と代えさせていただきます。

★議案

- ①令和元年度 活動報告
- ②令和元年度 決算報告
- ③PTA規約について
- ④その他

ありがとうございました。

ふれあいトーク ~双ヶ丘中学校 体育館~

10月25日(水)、2年生対象のふれあいトークがありました。チャレンジ体験でお世話になる事業所や地域、PTAなどから65名の方にご参加いただき、11月5日からのチャレンジ体験に向けて『働く』ことについて生徒の考え方や大人からの思いなど、グループごとに様々な話し合いが見られました。2年生はふれあいトークで聞いた話の内容から、自分達が考えた『働く』についてチャレンジ体験で様々な経験が出来たと思います。

PTAからご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

PTA家庭教育講座 ~双ヶ丘中学校 会議室~

2月4日(火)、スクールカウンセラー 奥村恵一先生より、「ゲーム依存」についてお話を聞いていただきました。

スマホでネットゲームができるようになった今日この頃、ゲーム依存が身近な問題になってきました。昔のゲームは終わりがありましたが、今のゲームは更新により新しい設定が増えるため終わりがなく、ゲーム内での仲間ができ、またその中で自分の役割ができるので、居場所ができ依存しやすくなっています。

親は子どもがゲームをする事を責めるのではなく、なぜ没頭するのかを考える必要があることや、有効な手段として、スマホを含むゲーム機を与える際に、「課金はしない、使用時間の約束を守る」など決まりを作ることなどを教えていただきました。

学校保健委員会～双ヶ丘中学校 会議室～

2月14日(金)、学校保健委員会が行われ、校医の先生方より学校健診について、結果やその後の受診率についてのお話を聞かせていただきました。学年があがるにつれ、受診率が下がる傾向にあるとのことですが、早めの受診を心がけることで、進行を防ぐことができるということなので、今後学校全体で気を付けていければと思います。

その他、学校環境(教室等の照度、空気環境)測定結果について、また運動器検診についてのお話を聞かせていただきました。

親まなび委員会からの報告

3月2日(月)に甘春堂にて第7回右京親まなび委員会で和菓子体験に参加する予定にしていましたが、新型コロナウイルスによる休校に伴い、予定されていた活動を中止させて頂きました。

1年間親まなびの活動で、たくさんの出会いとまなびを得ることができました。この出会いとまなびを大切にしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

令和2年度 学級役員選挙～選挙管理委員会より～

4月24日(金)「令和2年度学級選出委員選挙」があります。

【開催時間 ●3年生 18時より ●2年生 18時30分より ●1年生 19時より】

当日は、令和元年度本部役員・各委員長、令和2年度本部役員のご協力のもと各教室で行います。

なお、5月8日(金) 19時より「所属互選会」を会議室にて行います。

新旧委員の引継ぎがございますので各委員長、副委員長のご出席をお願いいたします。

令和元年度 本部役員より

この一年間PTA会員の皆様には、PTA活動に多大なご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。至らない点も多々あったかと思いますが、皆様の温かいお力添えが、私たち本部役員にとって大きな励みとなりました。

より良い学校づくりのサポーターとして、今後とも引き続きPTA活動にご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお学年委員、文化委員、広報委員、選挙管理委員の皆様より、一年間の活動内容、活動を終えての感想やご意見をいただきました。ご意見をいただきました各委員会の皆様、本当にありがとうございました。別紙に掲載させていただきましたので、ぜひご覧ください。

今後の予定

3月30日(月) 離任式

例年のような離任式は行われませんが、離任される先生方には、PTAより感謝の気持ちをこめて花束を贈らせていただきます。